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JUDGMENTS TO BE RENDERED ON LEAVE APPLICATIONS

March 18, 2024

OTTAWA – The Supreme Court of Canada will decide the following leave applications at 9:45 a.m. ET on Thursday, March 21, 2024. This list might change.


1. Simeon Harty v. His Majesty the King (Ont.) (Criminal) (By Leave) (40963)

2. Jasper Atienza v. His Majesty the King (Ont.) (Criminal) (By Leave) (41033)

3. Maritime Employers Association, et al. v. Syndicat des débardeurs, section locale 375 du syndicat canadien de la fonction publique, et al. (Fed.) (Civil) (By Leave) (40828)

4. His Majesty the King v. Shawn Sommerville Milne (Fed.) (Civil) (By Leave) (40895)

5. Mina Esteghamat-Ardakani also known as Mina Estegahamat-Ardakani, et al. v. Mehran Taherkhani, et al. (B.C.) (Civil) (By Leave) (40928)

6. Ousseynou Gueye v. Anna DiNino (Ont.) (Civil) (By Leave) (40938)

7. R. Maxine Collins v. His Majesty the King in Right of Ontario (Ont.) (Civil) (By Leave) (40994)

8. Floriano Sylvester Daponte v. His Majesty the King (Ont.) (Criminal) (By Leave) (40971)

9. Loukia Georgiou v. Attorney General of Canada (Ont.) (Criminal) (By Leave) (41057)

10. Lili Lorenzana-Bilodeau, et al. v. Pierre-Antoine Rivard, et al. (Que.) (Civil) (By Leave) (40860)

11. Diane Lafond v. Me Samy Elnemr, en sa qualité de syndic adjoint du Barreau du Québec (Que.) (Civil) (By Leave) (40953)

12. Webber Academy Foundation v. Alberta Human Rights Commission (Director), et al. (Alta.) (Civil) (By Leave) (40907)

13. Dominique Martineau v. Municipalité de Ste-Christine d’Auvergne, et al. (Que.) (Civil) (By Leave) (40848)

14. Sean Morriss v. His Majesty the King in Right of the Province of British Columbia (B.C.) (Civil) (By Leave) (41023)

15. Sean Morriss v. His Majesty the King (Fed.) (Civil) (By Leave) (41024)





PROCHAINS JUGEMENTS SUR DEMANDES D’AUTORISATION

Le 18 mars 2024

OTTAWA – La Cour suprême du Canada se prononcera sur les demandes d’autorisation suivantes le jeudi 21 mars 2024, à 9 h 45 HE. Cette liste pourrait changer.


1. Simeon Harty c. Sa Majesté le Roi (Ont.) (Criminelle) (Autorisation) (40963)

2. Jasper Atienza c. Sa Majesté le Roi (Ont.) (Criminelle) (Autorisation) (41033)

3. Association des employeurs maritimes, et al. c. Syndicat des débardeurs, section locale 375 du syndicat canadien de la fonction publique, et al. (Féd.) (Civile) (Autorisation) (40828)

4. Sa Majesté le Roi c. Shawn Sommerville Milne (Féd.) (Civile) (Autorisation) (40895)

5. Mina Esteghamat-Ardakani also known as Mina Estegahamat-Ardakani, et al. c. Mehran Taherkhani, et al. (C.-B.) (Civile) (Autorisation) (40928)

6. Ousseynou Gueye c. Anna DiNino (Ont.) (Civile) (Autorisation) (40938)

7. R. Maxine Collins c. Sa Majesté le Roi du chef de l’Ontario (Ont.) (Civile) (Autorisation) (40994)

8. Floriano Sylvester Daponte c. Sa Majesté le Roi (Ont.) (Criminelle) (Autorisation) (40971)

9. Loukia Georgiou c. Procureur général du Canada (Ont.) (Criminelle) (Autorisation) (41057)

10. Lili Lorenzana-Bilodeau, et al. c. Pierre-Antoine Rivard, et al. (Qc) (Civile) (Autorisation) (40860)

11. Diane Lafond c. Me Samy Elnemr, en sa qualité de syndic adjoint du Barreau du Québec (Qc) (Civile) (Autorisation) (40953)

12. Webber Academy Foundation c. Alberta Human Rights Commission (Director), et al. (Alb.) (Civile) (Autorisation) (40907)

13. Dominique Martineau c. Municipalité de Ste-Christine d’Auvergne, et al. (Qc) (Civile) (Autorisation) (40848)

14. Sean Morriss c. Sa Majesté le Roi du chef de la province de la Colombie-Britannique (C.-B.) (Civile) (Autorisation) (41023)

15. Sean Morriss c. Sa Majesté le Roi (Féd.) (Civile) (Autorisation) (41024)
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